

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Manajemen
Semester Ganjil 2019/2020

ANALISIS PENGARUH *FINANCIAL KNOWLEDGE*, *FINANCIAL ATTITUDE*, *FINANCIAL BEHAVIOR*, *FINANCIAL ANXIETY*, DAN *SELF-EFFICACY* TERHADAP LITERASI KEUANGAN WANITA PEKERJA KOTA BATAM

**ANDRIO
NPM: 1641019**

ABSTRAK

Para pekerja khususnya wanita mendorong dirinya untuk bekerja atau memiliki bisnis sendiri dalam memenuhi setiap kebutuhan hidup yang kian hari makin tinggi. Pertumbuhan ekonomi saat ini makin melambat membuat pemenuhan kebutuhan individu meningkat tajam. Wanita pada umumnya lebih cenderung berperan dalam mengatur keuangan dalam suatu rumah tangga agar setiap kebutuhan hidup dapat terpenuhi. Tujuan dari riset ini untuk menguji pengaruh dari pengetahuan akan keuangan, sikap keuangan, perilaku keuangan, kegelisahan keuangan, dan kemandirian diri pada literasi keuangan pekerja wanita di Kota Batam.

Penerapan metode dalam riset ini yaitu metode survei dimana peneliti membagikan kuesioner kepada 340 responden. Riset ini menggunakan teknik *purposive sampling* yakni penetapan sampel tidak acak dimana peneliti mengumpulkan sampel dengan menentukan ciri khusus yang disesuaikan pada kebutuhan penelitian. Riset ini diuji dengan menggunakan program statistika berbasis pada SPSS Versi 21.

Hasil riset membuahkan hasil bahwa setiap variabel telah memenuhi kriteria pengujian kualitas data, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis. Pada pengujian statistika t ditemukan bahwa variabel pengetahuan keuangan, perilaku keuangan, kegelisahan keuangan, dan kemandirian diri memiliki hubungan signifikan terhadap kecerdasan keuangan (literasi), sedangkan variabel perilaku keuangan tidak menghasilkan suatu hubungan yang signifikan dengan kecerdasan keuangan (literasi). Koefisien determinasi pada riset ini menunjukkan bahwa 29,2 % model regresi dijelaskan oleh variabel pada riset ini, sedangkan 70,8% dijelaskan oleh variabel lain mempengaruhi literasi keuangan.

Kata Kunci : literasi keuangan, sikap keuangan, perilaku keuangan, pengetahuan keuangan, *self-efficacy*, kegelisahan keuangan.